

大人の階段を上る

昨年四月から成人年齢が十八歳に引き下げられました。皆さんは大人になることをどう考えますか？新入生オリエンテーションの際、二年生が「グループ活動等で思うようにいかないことがあっても、そこを乗り越えて大人の階段を上ってください」と伝えていたことが印象的でした。自分の考えを明確に伝えることは大切ですが、相手の話をよく聴く力や他者の意見や立場を理解しようとする姿勢を持たないと、チームで同じ目標を達成することは困難だと気づきます。そうした困難を乗り越える度に、自分では気づかずとも大人の階段を上がっているのではないのでしょうか。(耕)

企業ガイダンス等情報

【二年生対象】

◎山日YBS企業ガイダンス2024

五月二十七日(土) 十三時三十分～アイメッセ山梨

【新任職員より】

◎千野典仁事務長

今年度も一ヶ月か月を過ぎましたが、「皆さん、元気でですか!!」元気があれば。。。というフレーズを聞いた方もいるかと思いますが、毎日元気で過ごせればそれだけで最高ですが、時にはストレスと上手につき合うことも大事だと常々思っています。以前私の上司からストレス解消法について聞いた話ですが、STRESSの頭文字のとおり、

SPORTS (運動)、TRAVEL (旅行)、CREATION (レクリエーション)、EATING (食事)、SLEEP (睡眠)、あとSMILE (笑顔)を大切にすることだそうなんです。これからも皆さんがかげがえのない学校生活を楽しく過ごせるよう陰ながら応援しますので、よろしくお願ひします。

◎宇野広美主任

四月から人事異動により事務局へ配属されました宇野と申します。十数年前にも本校の事務局で勤務しておりましたが、他部局で勤務をしていた時も本校学生の皆さんの資格取得情報を目にする度に嬉しく拝見しておりました。国際状況を情報技術など日々変化と進化を繰り返す昨今の世の中ですが、「甲府商科専門学校」での二年間

で仲間と楽しみながら学び、資格を取得し各自の夢に向かい羽ばたいてもらいたいと思います。皆さんが健康で充実した学生生活を送れるように裏方として精一杯サポートしていきますのでよろしくお願ひいたします。お気軽に事務局にもいらしてください。お待ちしています。

【学校行事・連絡等】

【教務部】

◎第33回入学式を挙行

4月5日に69名の新入生を迎え、入学式を甲府市総合市民会館芸術ホールにおいて挙行しました。校長先生が会計情報科24名、情報処理科45名の学生の入学許可を主體的に考へ行動する力を養い、専門性を高めてほしい、「出会いを大切に、友人と切磋琢磨しながら人間性を磨いてほしい」という話がありました。その後、情報処理科の深澤龍成さんから「地域産業の即戦力となれるように学業に励む」と代表挨拶がありました。続いて職員紹介、祝電披露が終わり式は終わりました。新入生が充実した学校生活を送ることを願ひます。



◎令和五年度後援会総会を開催
4月5日(水)の入学式終了後の

後援会総会で、今年度の役員として、会長に仲田瑞男様、副会長に向山哲様が選任され了承されました。続いて会則の改定、令和4年度の会計報告について監査結果報告を行い承認され、令和5年度予算案について説明し承認されました。

◎新任式・始業式

4月6日(木)、新たに事務室に千野事務長、宇野主任をお迎えし新任式を行いました。千野事務長さんから、学生が充実した学校生活を送れるよう、教育環境整備に努めたいというお話がありました。

続いて始業式が開かれ、校長先生から「自分で決めた目標の実現に向けて、強い意思を持って努力を続けてほしい」と激励の言葉がありました。教務部長から欠席しないように、学生部長から学校生活上の諸注意について、進路支援室長から就職活動への心構え等の話がありました。

◎先輩による新入生へのオリエンテーション初開催

初の試みとして、2年生による新入生への学校生活に係るオリエンテーションを開催しました。アドバイザーのいくつかをまとめます。



○1年次の学校生活のすべてが就職につながるの、無駄なことはないと思って、どんなことも頑張

ってやり切る。

○人とのつながりを多く持った分、自分の可能性も広がる。自分から話し掛けられなくても人の話を受け止め、反応することが大切。

○学校を休まないようにして、わからないことはその日の内に解決できるように努力する。

○学校の指導を十分活用すること。先輩も利用してください。

◎校長先生の学生面談始まる

4月12日から今年も校長面談が始まりました。今年度の目標や学校生活の様子、趣味などについても聞いています。二年生から開始し一年生が終了するのは七月になりそうですが、皆さんとの懇談を楽しみにしています。その際もし英語の資格試験等に挑戦したい人がいたら、個別に対応しますので、遠慮なく申し出てください。

◎新入生二者懇談を実施

4月13日から、担任による新入生二者懇談を実施しました。本校での生活をより快適に送ることができるように、現時点での進路希望や学生生活の様子に耳を傾け必要なアドバイスをしています。

◎第一回避難訓練実施

4月21日に東海地震が発生したという想定で、避難訓練を実施しました。これは、各教室の避難経路の確認やヘルメットを適切に着ができていくかを確認す



る意味合いもあります。学生の皆さんは焦らず、冷静にグラウンドに避難ができました。また、学生が帰宅後に、担任に帰宅報告をすることで、学生の安否確認のチェックも行いました。

【学生部】

◎朝の挨拶運動実施中

先生達が毎朝あいさつ運動をしています。一日がお互い気持ちよくスタートできるように先生の顔を見たら元気に挨拶をしてください。校門を入ったスペースは前向き駐車場で、それ以外のスペースにバックで駐車する時は「ハザードランプ」を点滅させてください。また校内は徐行運転をしてください。

【保健室】

5月は晴れる事が多く過ごしやすい時期ですが、季節の変わり目や一日の気温差が大きい時期でもあります。体調管理に注意しましょう。また、4月の緊張感や高揚した気持ちが出なかり、何となくやる気が出なかり、不安になったりするのもこの季節です。不安や心配ごとは誰にでもある事です。「自分だけ」ではありません。一人で抱え込まずに信頼できる人に相談しましょう。「保健室へもいつでもどうぞ！」

5月8日からコロナ感染症に対して感染法上の位置づけが2類から5類相当に変更されることになっていきます。外出自粛は求められない。マスクと同様に個人の判断に委ねられます。学校での感染対策については、ほげんだよりにて詳しくお知らせしますが、基本的な感染予防は変わりません。手洗

い・アルコール消毒・換気・三密を避けるなどの予防策をしっかりしていきましょう！

定期健康診断の結果を配布しました。受診勧告書を配付された学生は、ただちに病院を受診しましょう。心配なことがある人は、保健室に聞きに来てください。なお、欠席して検診を受けられなかった人には、通知書を配りました。受診は済みましたか？まだ受診していない学生はただちに受診し、受診結果を、保健室に提出してください。

【進路支援室】

◎「二年生へ」四月を終え、試験へ進んでいる学生が多くなっている一方、まだ十分活動が出来ていない学生も見受けられます。次回の企業ガイダンスは今月末に開催されますが、徐々に開催数が少なくなりますが、就職活動で何か相談したいと思っていることは、迷わず、担任の先生への相談や支援室を利用していきましよう。誰かに話をしてみることで、考えが整理されることもありましよう。引き続き、皆さんにとつて、最善の進路を選択できるように、「今」行動を起こしましよう。

◎「一年生へ」五月の大型連休が終わりましよう。徐々に学ぶ専門分野に深みが出始める頃かと思いましようが、今学んでいることを将来につなげていけるよう、改めて気持ちを引き締めて学習に取り組みましよう。五月十五日(月)にインターンシップ説明会を校内で開催します。注意事項をよく確認し、インターンシップの準備をしましよう。

【教科主任より】 (商業科)

◎今春会計情報科を卒業した原凛太郎さんが2月に実施された全経簿記能力検定の上級に合格しました。原さんは日商簿記1級にも合格しており学校としても誇らしく思います。後輩の皆さんも先輩の後に続けるよう頑張ってください。

◎6月11日の日商簿記を受験する人は、早めに対策をして試験に臨んでください。

(情報科)

◎新入生は、学校を休まずにしっかりと勉強して授業についていってください。2年生は10月の応用情報試験に向けて頑張ってください。

♪キャンパス点描♪

事務室の深沢さんが丹精込めて手入れをしてくれている花壇のチューリップや広場のフジが4月に咲き誇っていました。ホームページの学校だよりデジタル版でカラーをお楽しみください。

